

KABAR TERBARU

Jelang Penutupan TMMD Ke-122, Dandim Blora Pastikan Proyek di Sidomulyo Selesai dengan Gemilang

Agung widodo - BLORA.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 28, 2024 - 15:32



Foto: Komandan Kodim 0721/Blora, Letkol Czi Yuli Hartanto, S.E., bersama PLT. Bupati Blora Tri Yuli Setyowati dan Kepala Dinas PMD Blora Yayuk Windrati, meninjau langsung keberhasilan berbagai proyek fisik di Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo. Senin (28/10/2024).

BLORA- Menjelang hari penutupan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-122, Komandan Kodim 0721/Blora, Letkol Czi Yuli Hartanto, S.E., bersama

PLT. Bupati Blora Tri Yuli Setyowati dan Kepala Dinas PMD Blora Yayuk Windrati, meninjau langsung keberhasilan berbagai proyek fisik di Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo. Senin (28/10/2024), mereka menyaksikan secara langsung bagaimana semangat gotong-royong telah mewujudkan infrastruktur baru yang siap mengubah wajah desa dan memperbaiki kualitas hidup masyarakat.

Pengecekan dimulai dari jembatan sepanjang 6 x 3,7 meter yang kini berdiri kokoh, menghubungkan wilayah desa yang sebelumnya sulit diakses. "Alhamdulillah, pekerjaan berjalan sesuai rencana. Sasaran fisik seperti jembatan sudah berdiri dengan baik, jalan makadam sepanjang 1.700 meter sudah rampung, dan beberapa titik talud juga selesai dikerjakan," ujar Letkol Yuli Hartanto.



Proyek ini juga mencakup pembangunan sumur bor dan rehabilitasi sembilan rumah tidak layak huni (RTLH) yang kini siap memberi hunian yang lebih layak bagi warga.

Dengan hanya empat hari tersisa sebelum penutupan resmi pada Kamis, 31 Oktober 2024, seluruh personel Satgas TMMD dan warga desa Sidomulyo berfokus pada tahap penyempurnaan seperti pengecatan dan pemadatan jalan. Persiapan untuk upacara penutupan juga sedang digarap, menandai puncak kegiatan TMMD yang berlangsung dengan sukses.



“Kami menyampaikan apresiasi setinggi-tingginya kepada seluruh pihak yang mendukung, khususnya masyarakat desa yang telah bahu-membahu bersama kami. Program TMMD ini adalah bentuk bakti kami kepada masyarakat, dan apa yang telah dibangun ini diharapkan dapat dijaga bersama sehingga manfaatnya bisa dirasakan lebih lama,” tambah Dandim Blora.

Salah satu warga, Ibu Karwati, penerima manfaat rehab RTLH, tidak dapat menyembunyikan rasa syukur dan bahagianya. “Rumah kami kini lebih layak huni dan nyaman. Terima kasih untuk TNI dan semua pihak yang membantu kami. Kehadiran TMMD benar-benar membawa perubahan besar bagi desa kami,” ucapnya haru.

Kehadiran TMMD Ke-122 di Sidomulyo menjadi bukti nyata bahwa sinergi antara TNI dan masyarakat bisa menciptakan dampak positif dan perubahan nyata. Inisiatif ini bukan sekadar pembangunan infrastruktur, tetapi wujud kemanunggalan yang menciptakan masa depan lebih baik bagi Blora dan generasi mendatang.